
－１－

〝国歌　君が代〟　〝奉仕の理想〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

今日は記念すべき1300回目
の例会でございます。一口に
1300回といいますが、諸先輩方
の営々として築かれた結果と
しての数字であると思います
し、今日からまた次の1400回へ

向けて始まりますが、節目の例会に会長として
立ち会えることを大変光栄に思います。
今週の土曜日（５日）はＩＭ（分区大会）でござ

います。皆様の多数のご出席をお願いいたしま
す。特別講演の金田一秀穂先生は、お父様の春
彦様、おじい様の京介様と国文学者のご一家で
ございます。特に、春彦先生は私の恩師の米寿
のお祝いと文化功労者のお祝いに、来賓として
おいでになりお目にかかっておりまして、その
席で余興をなさいました。このような席でどう
かと思いますがとおっしゃりながら、大変格式
の高い、それでいてユーモア一杯の鶴と亀を２
回ほど楽しく拝聴する機会がありました。失礼
な言い方かもしれませんが少年がそのままお年
を重ねられたような好々爺でございました。お
父様同様、秀穂先生の非常に楽しいお話が伺え
るものと楽しみにしております。
先々週でしたか、宇宙飛行士の若田光一さん

が国際宇宙ステーションの船長に就任された

ニュースを拝見しました。会見で若田さんは
「日本人の和の心を持って船長の責務を全うし
たい」とおっしゃっておりました。船内ではな
かなか全員がそろって食事ができないそうです
が、是非みんなそろって食事をしたいともおっ
しゃっていました。その点私たちは、毎週そろっ
て食事をいただいておりますが大変意義のある
ことだと思います。
和の字は禾へんに口と書きますが、禾へんは

食べ物を意味しますので食べ物を口にするとい
う意味で、会食をすることは、文字通り和やか
になることだと思います。大垣市には禾の森の
地名も見ることができます。又「和」といいます
と、聖徳太子は17条の憲法の第一条に「和をもっ
て貴しと為す」と謳われ、国つくりをしようと
考えられました。現在でもこの文字は扁額等で
よくご覧になることと思います。
又、論語には　「君子は和して同ぜず　小人

は同じて和せず」とあります。君子はみんなと
調和はするが、自分の意見をしっかりと持って
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司　会　　会場委員長　尾 関 正 美
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次回のお知らせ　　　（３月16日）

ＰＥＴＳ報告
（13日ＰＥＴＳ：名鉄グランドホテル）

クラブ・アッセンブリー
　（1302回）

本日のお知らせ　　　（３月５日）

ー ３月９日の例会変更 ー

５日（土） 西尾張分区Ｉ.Ｍ
　 ホスト／津島ＲＣ
　 場　所／名鉄ニューグランドホテル

（1301回）
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第1296回（本日計）　　　　　 65,000円
本日迄の累計額　　　　　1,354,571円

住川君　誕生日祝いありがとうございました。
安藤君　祝1300回例会!!　久し振りの夜間例
会、大いに楽しもう。

水上君　結婚記念日の祝福を受けて。
山下君　孫が金城中学へ入学することになりま
した。

高柳君　結婚記念のお祝いを頂いて。
瀧本君　あー　いそがし！
平野君　公務多忙。
熊澤君　ようやく春らしくなりました。畑仕事
がいそがしくなりそうです。

安田君　結婚記念日を祝福していただいて。
尾関君　結婚記念日の祝福していただいて
冨田君　在籍表彰のお礼!!　業務多忙。
松尾君　業務多忙。
堀尾君　久し振りに早く来ました。実は時間を
間違えました。

太田君　業務多忙。
竹本君　業務多忙。
藤岡君　先日、息子が無事西春高校を卒業でき
ました。

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

副委員長　濱 島 昭 治出 席 報 告

付和雷同することはない。反対に小人は、しっ
かりとした自分自身の考えを持たずにむやみに
他人の説や行動に同調するが、みんなとは調和、
協調しにくいという意味だそうですが、意味の
深い言葉であると思いますし、心にとどめたい
と思います。
この近くには和合ゴルフ場がありますが、以

上のことを思いましても素晴らしい名前だと思
います。和合衆の反対は烏合衆ですが、烏合の
衆にだけはならないように気を付けたいと思い
ます。
草の戸も　住替わる代ぞ　ひなの家

はせお　奥の細道より

会員数：33名 出席数：26名 出席率：92.9％
第1298回（前々回）　修正出席率：92.6％

〈メークアップ〉　第1298回分
平岩君（ポリオプラス委員会）
堀尾君（地区広報委員会）

【今月のお祝い】 おめでとうございます！



≪協議事項≫
１．地区会長エレクト研修セミナー登録料
　　クラブ負担承認の件…承認。
　　日　時／平成23年３月13日（日）
　　会　議／ 10:00 ～ 16:00
　　場　所／名鉄グランドホテル
　　登録料／ 10,000円（１人）
　　出席者／沖野会長エレクト、熊澤次期幹事
２．地区協議会参加の会員負担承認の件
　　…承認されました。
　　日　時／平成23年４月16日（土）
　　会　議／ 10:30 ～
　　会員増強セミナー／ 15:00 ～ 16:30　
　　場　所／ウエスティンナゴヤキャスル
　　出席義務者／次期クラブ役職
　　登録料／１名につき12,000円
　　会員負担額／ 5,000円　　
３．ＮＺ（ニュージーランド）地震義捐金送金
　　の件…承認され、会員一人当たり1,000円
　　の寄付、募集活動は国際奉仕委員会による
　　ことを決議。
　　内　容／先日発生しましたニュージーラン
　　　　　　ド地震にたいする義捐金につい
　　　　　　て、地区より要請がきております。
　　回答期限／平成23年３月18日（金）
　　　　　　　※振込期限
４．平岩君インドポリオ接種活動参加への餞別
　　承認の件…承認されました。
　　日　付／平成23年２月25日～ 28日
　　餞　別／ 10,000円
５．新入会員入会手続き開始承認の件
　　…承認されました。入会日は協議。
　　新入会員（吉田　透君）入会にたいする会員
　　からの異議申し立ては、本日までのところ
　　ありません。

幹　事　中 村 隆 文第９回定例理事会報告 ６．その他協議事項
　　１）施設ボーリング大会の収支報告書を社
　　　　会奉仕委員会より提出があり、承認さ
　　　　れました。

　　２）米山記念奨学生の世話クラブとカウン
　　　　セラー引受けについて、住川会長が
　　　　カウンセラーとして引き受けを応諾し
　　　　承認されました。時期は５月より。
　　３）沖野会長エレクトより、次年度委員会
　　　　構成の変更について提案。
　　　　会場委員会、太田副委員長、鈴木委員
　　　　が承認されました。
　
　　４）瀧本職業奉仕委員長より、ガバナー賞
　　　　応募について再度チャレンジに向け提
　　　　案がありました。各委員会が達成に向
　　　　けて活動することを確認しました。

≪報告事項≫
１．次回は例会変更、西尾張分区ＩＭ（分区大
　　会）です。
　　日　付／平成23年３月５日（土）
　　受　付／ 14:00
　　点　鐘／ 15:00
　　場　所／名鉄ニューグランドホテル
　　　　　　（新幹線側です）
　　交流会は着席にて実施します。
２．西尾張分区ゴルフ大会の件
　　日　付／平成23年５月11日（水）
　　場　所／桑名カントリークラブ
　　登録料／ 25,000円
　　参加申込締切日／平成23年３月11日
３．広報パンフレット追加配布の件
　　平成23年２月15日（火）開催の地区広報・雑
　　誌委員長会議にて配布の「ロータリー広報
　　パンフレット」の追加配布の連絡をしました。
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第1300回例会に当り本日出席者の内チャーターメンバー（赤堀博宣君、濱島昭治君、平野弘康君、水上惠一君、
大野眞一君、大野東秀君、高柳美之君）皆様のご指導に感謝して。


